

miércoles 10 de septiembre de 2025

Dactah Chando presenta en el Teatro Leal su álbum en acústico 'Sabiduría X Aniversario'

El artista tinerfeño, uno de los exponentes más sobresalientes de la música 'reggae' hecha en España, actúa este jueves dentro del ciclo Efecto Laguna



Descargar imagen

dactah chando

La Sala de Cámara del Teatro Leal de La Laguna acoge este jueves, 11 de septiembre, a las 20:00 horas, el concierto del artista tinerfeño Dactah Chando, uno de los exponentes más sobresalientes de la música 'reggae' hecha en España en los últimos años. La cita se incluye dentro del ciclo Efecto Laguna, que organiza el Organismo Autónomo de Actividades Musicales del Ayuntamiento de La Laguna (OAAM).

Durante la cita, Dactah Chando presentará con un show especial su álbum '*Sabiduría X Aniversario*' en formato acústico. El concierto ofrecerá una experiencia íntima y única para los amantes del género, quienes podrán disfrutar de un sonido más cercano y orgánico. Con esta actuación, el tinerfeño espera marcar un nuevo capítulo en su carrera, fusionando profundidad lírica con sensibilidad instrumental.

Dactah Chando

Dactah Chando es con diferencia uno de los cantantes más interesantes y prolíficos de reggae en idioma español. Inició su carrera profesional en 2009 colaborando con el cantante Frank Dellé en la gira de presentación de su disco 'Before I grow old'. A partir de ese momento comenzaron a sucederse hechos tan importantes como el lanzamiento de su primer 'single' internacional 'Power fi chant', el cual incluía colaboraciones tan destacadas como las de Alborosie, Gyptian, Louie Culture, Luciano y el propio Dellé.

Como consecuencia, el mismo productor, Guido Craveiro, se encargaría de la producción de su primer álbum de estudio, 'Clara', editado en 2011 y acogido con una estupenda crítica no solo en España sino también en Europa, EEUU y América Latina. Gracias a este trabajo, Chando presentó su nuevo trabajo en varios países de Europa como cabeza de cartel en el Weed Festival (Al) y Östroda Reggae Festival (Pol) y en el Rototom Sunsplash (Es), acompañado por una banda formada por Guido Craveiro especialmente para la presentación de este álbum.

En 2013 comienza una nueva etapa en su carrera, cuando se lanza su segundo álbum 'Sabiduría', dando otro giro musical en el estilo de composición y producción. En esta ocasión cuenta con grandes productores del panorama reggae europeo, resultando un álbum completamente innovador y original dentro de la escena reggae en idioma español.

A partir de ahí vendrían otros trabajos discográficos como 'Sabiduría Roots', 'Anestral' (un álbum con influencias jazz y soul), 'Global Cityzen' (editado en 2018, con canciones de temática global, escritas en inglés y en español, de sonidos clásicos con un toque fresco), 'Guardians of Dub', 'XXI' y 'Guardians of Dub vol.2'.